

GILGAL INTERNACIONAL S.A.S.

Nombre de la experiencia exitosa



La primera huella es la seguridad.

¿En qué consiste la experiencia?

Nuestra amplia experiencia en atención de emergencias de gasoductos, como empresa de ingeniería que presta servicios civiles y mecánicos, nos ha llevado a consolidar un equipo humano que comprende la importancia y criticidad de estos trabajos, dando como resultado un récord de cero lesiones incapacitantes y cero accidentes de trabajo.

A través de las diferentes estrategias implementadas desde el área de SST hemos definido una cultura basada en el autocuidado y la autoprotección, que incluye la ejecución de la campaña La primera huella es la seguridad.

¿Qué se resolvió o se está resolviendo?

Con nuestra campaña, hemos logrado que, en el desarrollo de la atención de estas emergencias, aportemos para reconectar de manera segura y efectiva el servicio de gas en comunidades afectadas, disminuyendo el impacto socioeconómico que esto genera a nuestros clientes.

¿Hace cuánto lo están haciendo?

Cinco años.

¿Cuáles son los resultados y la efectividad?

- Efectividad de los programas de gestión del riesgo.
- Cero accidentes en la atención de emergencias, con un impacto de cobertura de aproximadamente 1.200 trabajadores en los últimos 12 años.

Reconocimiento SURA

Al bienestar y competitividad en las empresas